

Medienmitteilung

der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn
vom 28. Mai 2025

Kraftplatz Solothurn – Bewegung für alle im öffentlichen Raum

Solothurn hat seit Mittwoch, 28. Mai 2025, einen neuen Ort für Bewegung und Gesundheit: Der Kraftplatz mit seinen kostenlosen Outdoor-Trainingsgeräten steht der Bevölkerung zur Verfügung und fördert die körperliche Fitness von Jugendlichen und Erwachsenen.

Nachdem der Gemeinderat einen Vorstoss zu diesem Thema als erheblich erklärte, wurde eine Arbeitsgruppe eingesetzt, um einen geeigneten Standort zu ermitteln und das Streetworkout-Konzept auszuarbeiten und umzusetzen.

Die rund 100 m² grosse Anlage befindet sich auf dem Gelände der Sportanlage des Schulhauses Schützenmatt. Die bestehenden Regeln der Sportanlage gelten auch hier und sorgen für einen geordneten Betrieb. Mit dem neuen Kraftplatz schafft die Stadt Solothurn eine attraktive Trainingsmöglichkeit im Freien.

Die robusten und einfach zu bedienenden Geräte ermöglichen vielfältige Übungen mit dem eigenen Körpergewicht. Ein spezieller Fallschutzbelag sorgt dabei für Sicherheit. Die Streetworkout-Anlage besteht aus witterungsbeständigen Materialien, ist wartungsarm und für alle kostenlos zugänglich. Solothurn setzt damit ein klares Zeichen für Bewegung, Gesundheit und Lebensqualität im öffentlichen Raum – unabhängig von Alter, Fitnesslevel oder finanziellen Möglichkeiten.

Kommunikation • Stadtkanzlei

Baselstrasse 7 • Postfach 460 • 4502 Solothurn • www.stadt-solothurn.ch
Tel. 032 626 92 06 • nicole.blaettler@solothurn.ch • Tel. 032 626 92 05 • urs.unterlerchner@solothurn.ch